
１　町長進退について

  (1) 退任時期の見直しについて

２　ハラスメント対策について

  (1) カスタマーハラスメント対策について

  (2) 名札の表記について

３　ペーパーレス対策について

  (1) 印刷物等削減取組について

  (2) 議会等タブレット端末導入について

１　国スポ、障スポについて

　(1) ２年後に開催される国スポ、障スポの進捗状況

　　について

２　物価高騰対策について

　(1) 生活困窮者への対策について

３　農業用廃プラスチック処理費助成について

　(1) 現在、不定期の農業用廃プラスチック処理

　　の集荷処理費用の助成を、定期的に行えないか

　　伺う

　

１　町長の政治姿勢について

　(1) 任期満了までに実行されることについて

２　病院事業について

　(1) 令和６年度病院事業に対する損失削減対策と

　　その効果について

　(2) 令和６年度病院事業損失の取扱いについて
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　(3) 令和７年度に向けた新たな損失削減対策につ

　　いて

３　水道事業について

　(1) 上下水道の老朽化について

　(2) 改修事業の進捗状況について

　(3) 今後の改修事業計画について

１　防災について

　(1) 公共施設等整備基本方針の進捗状況について

　(2) 社会福祉協議会との連携協定の進捗状況につ

　　いて

２　観光・特産品について

　(1) 登山道整備の進捗状況について

　(2) 開発した特産品の㏚及び販売状況について

３　デジタル化対応について

　(1) 議会のペーパーレス化について	

　(2) 行事の出欠やアンケート等の回答方法につい

　　て

　(3) マイナンバーカードによるコンビニエンスス

　　トア等における証明書等の自動交付について

１　高原町施策の検証と課題について

　(1) 高妻町政（平成２９年１１月～現在）につい

　　て

　(2) 令和６年度最重点施策について

２　第６次高原町総合計画（令和４年度～令和１５

　年度）の展望について

　(1) 人口減に伴う今後の町政運営（財政）につい

　　て

　・歳入（自主財源・依存財源）の検証

　・歳出（目的別・性質別）の検証

　・基金、公債費等への取り組み方について
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１　動物福祉について

　(1) 猫・犬に関する問題について

　(2) 畜産動物について

　(3) 野生動物について

２　町職員の副業について

　(1) 地域貢献・人手不足について

３　創業・起業、企業支援について

　(1) 交付条件の緩和について

　(2) 町内企業支援(従業員のレベルアップ)補助に

　　ついて

４　世代間交流について

　(1) 地域コミュニケーションについて

１　高齢者福祉の充実について

　(1) 訪問介護の現状と事業所への支援について

　(2) 配食サービスの利用について

　(3) 福祉大会の在り方について

２　小・中学校施設の空調設備について

  (1) 災害時の避難所として想定されているか

  (2) 断熱・遮熱対策について

３　観光資源の在り方について

  (1) 祓川、せせらぎ水路のトイレについて

  (2) EV充電器の導入について
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